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Protokoll der FSK-Sitzung vom 24.04.2018

Protokollant: Christopher Kepes

Beginn: 17:30 Uhr Ende: 18:46 Uhr

Ort: Fasanenschlösschen

Anwesende:

• CIW (6 Stimmen): Anisa Schütze
• MACH (9 Stimmen): Benjamin Anstotz
• Physik (5 Stimmen): Alina Klingel
• WIWI (9 Stimmen): Mirco Leinen
• BGU (8 Stimmen): Jan-Frederik Schlieter, Daniel Enßlin, Bianca Grießer
• ETEC (8 Stimmen): Christopher Kepes, Johannes Faitsch
• INFO (9 Stimmen): Dennis Eisele
• MATHE (3 Stimmen): Robin Beutter
• ARCHI (4 Stimmen): abwesend
• GEISTSOZ (6 Stimmen): Daniel Bohner, Laura Dötschel, Henrik von Tenspolde, Carolin Lebek
• CHEM/BIO (6 Stimmen): Matthias Steurer, Ralph Roßrucker
• Gäste: David Kuhmann (AStA), Frederik Heberle (Senat)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 69

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der Sitzung vom 06.03. wird mit formalen Änderungen angenommen. Das Protokoll der
Sitzung vom 17.04. wird mit Änderungen angenommen.
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TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• nichts zu berichten

FS Physik

• nichts zu berichten

FS WIWI

• nichts zu berichten

FS BGU

• nichts zu berichten

FS ETEC

• Hochschulgruppen können nun in dringenden Fällen auch die Räume der FS ETEC verwenden
(falls diese sie gerade nicht selbst benötigt)

• Es wird im Rahmen des 5-jähringen VS Jubiläums eine 5-Tage Öffnungszeit im Zeitraum vom
11.-15.05.18 geben

FS MATHE/INFO

• heute Abend ist unser SAT (Semesterauftakttreffen), bei dem Interessierte die Fachschaft kennen
lernen können

FS ARCHI

• nichts zu berichten

FS GEISTSOZ

• nichts zu berichten
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FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten

AStA

• neue Infos zum Zertifikat für Veranstaltungen (siehe Bericht letzte Woche)

– Person mit Zertifikat muss bei Auf- Abbau und während des Festes da sein und kontrollieren
– die Person ist Hauptverantwortlicher

• Geflüchtete, die das Stipendium “Brot für die Welt” erhalten, werden über die VS augezahlt. Das
Geld kann nicht an Einzelpersonen direkt gezahlt werden, sondern muss über eine Organisation
laufen.

• AStA stellt ein Mitglied für das Auswahlkomitee des KIT Jahresshirts
• Nu wurde dem Chancengleichheitsreferat hinzugezogen
• es soll ein Banner mit den Logos aller Hochschulgruppen geben

Stupa

• nichts zu berichten

Senat

Öffentliche Sitzung

• Herr Ganß wurde zum Vizepräsidenten für Finanzen gewählt
• Er bringt Erfahrungen in der Helmholtz-Welt mit (DLR, HZG), keine universitären Erfahrungen,

ist jedoch sehr engagiert sich dort einzuarbeiten

Aktuelles aus der Lehre Befristete Verlängerung des Ausbauprogrammes der Studienan-
fängerinnenplätze Geophysik, 10 Plätze * Mechatronik, 50 Plätze * WaterScience, 10 Plätze *
Wirtschaftsingenieurwesen, 25 Plätze

Nächstes Jahr Entscheidung über Germanistik, Ingenieurspädagogik, Maschinenbau.

UseCampus planmäßig abgeschlossen: * Alle neuen Studiengänge sind im System * 80% der bestehenden
Studiengänge * 50% der Studierenden * Umzug der verbleibenden Studiengänge in den nächsten vier
Jahren

Am 25. April findet eine Podiumsdiskussion mit Ministerin Bauer über das Thema “Gute Lehre” statt.

Studiengänge

• Einrichtung des Masterstudiengangs Remote Sensing and Geoinformatics an der KIT-Fakultät
für Bauingenieur-, Geo- und Umweltwissenschaften zum WS 2018/2019

• Einstellung des gebührenpflichtigen englischsprachigen Weiterbildungs-Masterstudiengangs Elec-
trical Engineering and Information Technologies der KIT-Fakultät für Elektrotechnik und Infor-
mationstechnik
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Exzellensinitiative

• Antragsstellung fristgerecht eingereicht
• Es existieren Vorbereitungsteams, die den aktuellen Stand sichten und eine Stärken-Schwäche-

Analyse durchführen.
• Anschließend Workshops (falls es einen zu forschungsorientierter Lehre gibt, werden wir dort

beteiligt)
• Am 13.7 Beratung im Sounding Board
• 10.12 Abgabe des ExUni Antrags

Struktur- und Strategiekommission

• Kommission wurde eingesetzt
• Alle Mitglieder sind gleichberechtigt
• Ein Platz für Studierende
• Konstituierende Sitzung Juni oder Juli geplant

Verschiedenes

• DEAL: Keine Fortschritte bisher

Sonstige Berichte

• nichts zu berichten

TOP 6: Regelung für die VS Finanzierung von FS Kleidung

Mach/Ciw spricht sich dafür aus, eine Bezuschussung von 7.50e pro Kleidungsstück zu wählen.

GeistSoz ist der Ansicht, dass Amtsträger eine Bezuschussung von 15e pro Kleidungsstück erhalten,
aktive Fachschaftler (ohne Amt) allerdings nur die Hälfte (7.50e).

Mathe/Info möchte Bezuschussung für 2 Kleidungsstücke pro aktivem Fachschaftler (z.B. Jacke, T-
Shirt) und einen allgemeinen Fachschaftspool für Feste in unbegrenztem Umfang. Die Textilien
sowie die Personalisierung sollen von der VS übernommen werden. “Aktiver Fachschaftler” bedeutet
dabei, mindestens ein Semester lang in der Fachschaft mitgearbeitet zu haben, auf einer Sitzung
gewählt/bestätigt worden zu sein und durch das (baldige) Tragen eines Amtes.

TOP 7: Bericht Treffen O-Phasen Kodex

Es wurden einige inhaltliche Dinge geändert, eine Mail wurde über den FSK-Verteiler geschickt. Es
wird gewünscht, die Änderungen nochmals in den Fachschaften zu besprechen, sodass der Kodex in 1 -
2 Wochen fertig und präsentierbar ist. Bei Fragen bitte an Henrik von Tenspolde oder Robin Otto-Tutti
wenden.
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TOP 8: FSK Grillen

Mach/Ciw schlägt vor, auch im Sommer eine Tour de FSK anzubieten. GeistSoz widerspricht, im
Winter ist die Tour de FSK und im Sommer das FSK Grillen. Es wird gebeten sich in der Fachschaft
zu besprechen, ob es nun eine Tour de FSK oder das FSK Grillen geben soll.

TOP 9: Wahl Finanzausschuss

Es wird weiterhin ein Mitglied für den Finanzausschuss des AStA gesucht. Die Amtszeit geht bis zum
30.10.2018.

TOP 10: Neue Regeln Veranstaltungen auf dem Campus

Es besteht allgemein die Meinung, dass es nicht ausreichen würde nur 18 Leute des gesamten KIT
einzulernen, da eine dieser Personen bei jeder Veranstaltung durchgehend anwesend sein müsste und die
Verantwortung tragen würde. Außerdem wird man wahrscheinlich niemanden finden, der dieses Amt
für ein volles Jahr übernehmen würde, da Fachschaftler ehrenamtlich arbeiten und studieren. In den
letzten Jahren wurde es immer schwerer Feste zu organisieren, da man einerseits für Veranstaltungen
am KIT sowohl beim KIT als auch bei der Stadt anfragen muss und das KIT stärkere Richtlinien
als die Stadt setzt. Es kommt die Frage nach dem Grund für diese Veränderungen auf. Es sei auch
vorgekommen, dass das KIT einige Kosten für die Gebäudesanierung an die jeweiligen Veranstalter
“abgewälzt” hat. Das KIT müsste das Risiko tragen, einige Verluste durch Veranstaltungen zu machen,
da sonst Fachschaften und Hochschulgruppen ihre Feste in Zukunft an anderen Orten abhalten und
das KIT somit einen Teil seiner Kultur verlieren würde. David Kuhmann (AStA) kümmert sich um
die Gründung und Organisation eines Arbeitskreises, der sich mit der Materie beschäftigen wird und
auch mit dem KIT bzw. der Vertreterin Frau Junker kommunizieren wird. Es wird gebeten in den
Fachschaften Aufgaben für diesen Arbeitskreis zu finden.
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